

PRESSEMITTEILUNG

Kunstfest auf der Schaddelmühle

Abschluss des interdisziplinären Workshop vom BBK Leipzig e.V.

22.4.2023 15-20 Uhr

Ansprechpartnerin: Nora Ueberhorst
info@bbkl.org, 0341 261 88 99

Leipzig, 11.04.2023

Im April richtet der Bund Bildender Künstlerinnen und Künstler Leipzig e.V. einen dreiwöchigen interdisziplinären Künstler:innen-Workshop im [Künstlerhaus Schaddelmühle](#) aus. Zum Kunstfest am Ende des Workshops sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Die Besucher:innen können auf einem Atelierrundgang die Workshopergebnisse betrachten und erhalten Einblicke in das Künstlerhaus mit langer Tradition. Musikalische Beiträge, eine Geschichtenerzählerin, kleine Kreativworkshops und ein Imbiss komplettieren das kostenfreie Programm.

Bereits zum vierten Mal veranstaltet der BBK Leipzig einen interdisziplinären Workshop in der Schaddelmühle. Seit Anfang April sind die sechs bildenden Künstler:innen Ute Hellriegel, Daniel Krüger, Adrian Mudder, Inka Perl, Catherine Sanke und Gerhard Wichler im Muldental und arbeiten an ihren Projekten. Der feierliche Abschluss des Arbeitsaufenthaltes ist das öffentliche Kunstfest mit buntem Programm am 22. April (s. nächste Seite)

Ort: Kulturförderverein Schaddelmühle e. V., Zur Schaddelmühle 5, 04668 Großbothen OT Schaddel

[Mehr Infos zu den künstlerischen Projekten](#)

[Mehr Infos zum Kunstfest](#)

Bund Bildender Künstlerinnen und Künstler Leipzig e.V.

Der Bund Bildender Künstlerinnen und Künstler Leipzig e.V. wirkt seit seiner Gründung im Jahre 1990 an der Schnittstelle von künstlerischer Arbeit und sozialem Engagement in Leipzig und Region. Der gemeinnützige Verein befördert die bildende Kunst. Er setzt sich für die berufsrelevanten Standards bildender Künstler:innen und für die Wahrung des bildkünstlerischen Erbes ein. Die über 200 Mitglieder des BBK Leipzig arbeiten in allen bildkünstlerischen Genres.

www.bbkl.org

PROGRAMM DES KUNSTFESTS

15 Uhr Offizielle Begrüßung und Musik, Musikschule Grimma

16 Uhr Atelierrundgang mit den Workshopteilnehmer:innen

Malerei, Keramik, Zeichnungen Druckgrafik, Film und Fotografie – Ergebnisse des Workshops werden von den teilnehmenden Künstler:innen präsentiert.

15:30–17:30 Uhr Fortlaufende Workshopangebote, für Kinder und Erwachsene, kostenfrei

Experiment: Cyanotypie mit Thomas Kober

Die fotografische Technik Cyanotypie ist ein einfaches, einzigartiges und manuelles Verfahren zur Herstellung von Bildern.

Das auf Eisen basierende Verfahren benötigt neben dem Motiv nur noch Sonnenlicht und Wasser um Fotos oder Grafiken in blauen Farbabstufungen herzustellen. Der Schnupperkurs gibt erste Einblicke in das fotografische Edeldruckverfahren und lädt ein zum experimentieren.

Experiment: Druckgrafik mit Ute Hellriegel

In diesem kleinen Druckworkshop können Kinder und Erwachsene der Technik der Monotypie auf die Spur kommen. Dieses Verfahren ist unglaublich vielseitig und verbindet Zeichnung mit Druck. Es werden kleine Unikate-Drucke durch den einmaligen Abdruck von einer mit Farbe eingewalzten Platte entstehen.

Diese Drucktechnik macht großen Spaß, lässt viel Raum zum Experimentieren für Groß und Klein und kann leicht zu Hause fortgeführt werden.

Experiment: Arbeiten mit Ton

Offenes Angebot durch die Schaddelmühle

17:30 Geschichtenerzählerin Susanne Karge

Geschichten zu erzählen, ist die kleinste Form des Theaters und die älteste Form von Literatur. Geschichten werden frei erzählt, ohne Buch. Nur durch die Kraft der Worte und die Interaktion von Erzähler:in und Zuhörer:in entstehen Bilder im Kopf, ganz Eigene, frei, ohne Ablenkung, pur und voller Phantasie. Ich erzähle Geschichten, Märchen, Mythen, Überliefertes, transkulturelles und neu Erschaffenes.

18:30 Pop-Konzert [HERRMANN](#)

Geboren in Bonn und Dublin, sind die Wahl-Leipziger heute mit ihrem Duo-Debüt „HERRMANN“ in ihrem Genre zwischen Pop, Pop und Pop angekommen. Live entfalten die kraftvollen Songs eine mitreißende Dynamik mit Räumen zum abdriften. Gitarre, Synthesizer und Drums vereinen Licks, Hitze und ein Hauch von Dancefloor-Ambiente mit lyrischer Tiefe und klassischem Songwriting. Das Ergebnis ist ein Sound, der Clubbesucher:innen und Rockfans gleichermaßen anspricht.

Ausklang am Lagerfeuer

Getränke, Kuchen und Grillangebot